

# Banco Guipuzcoano, S.A. y Sociedades que integran el Grupo Banco Guipuzcoano

Informe de Gestión Intermedio correspondiente al período de seis meses terminado el 30 de junio de 2009

1



#### INFORME DE GESTIÓN

#### 1. Situación de la Sociedad

En un entorno económico y financiero especialmente complicado, el Grupo Banco Guipuzcoano ha obtenido al cierre de 30 junio 2009, un resultado consolidado positivo de 27,4 millones de euros, lo que representa un 5,8% por debajo del año anterior. Los ingresos recurrentes presentan una evolución muy favorable, si bien las dotaciones por insolvencia, derivadas de un mayor índice de morosidad, dejan el resultado ligeramente por debajo del año anterior.

El ratio de solvencia mejora y supera en más del 50% el nivel mínimo exigido (coeficiente de solvencia 12,24%, Tier I 8,53%).

La posición de liquidez del Banco sigue siendo confortable, no habiéndose utilizado las facilidades del Fondo de Adquisición de Activos Financieros ni el Aval del Estado para emisiones de títulos.

El Margen de Intereses se sitúa en 102,9 millones de euros, con aumento del 24% sobre el mismo periodo del año anterior, resultado de una adecuada gestión de volúmenes y precios en una coyuntura económica complicada. El Margen Bruto se sitúa en 140,1 millones de euros, con aumento del 6,1%, a pesar de la reducción de Comisiones en un 19,3%, consecuencia de la preferencia de los clientes hacia los tradicionales productos bancarios frente a los fondos de inversión.

Los gastos de administración aumentan el 2,6%. Ante la actual situación económica, el Banco ha puesto en marcha un exigente plan de contención de costes. El Banco ha cerrado 10 oficinas, es decir, el 3,7%, en los últimos 12 meses, y el número de empleados ha pasado de 1.352 a 1.296, el 4,1% menos.

El buen comportamiento de los ingresos ordinarios y la contención de costes ha permitido alcanzar un margen de explotación de 67.787 miles de euros cifra que representa un aumento del 11,8% respecto al mismo periodo del ejercicio anterior.

Las dotaciones para insolvencias cifran 52,1 millones de euros, muy por encima del año anterior. A pesar de las mayores dotaciones, y del aumento del coeficiente de mora que se sitúa en el 3,6%, la Tasa de Cobertura se sitúa en el 90,5%, una de las más altas del sector, destacando que el Fondo Genérico de Insolvencias se encuentra en la cifra máxima permitida por la normativa (125%). Todo ello pone de relieve la prudente política de provisiones del Banco.



Los mayores niveles de dotaciones de insolvencias hacen que el resultado de la actividad de explotación se sitúe en 5,1 millones de euros, por debajo del año anterior. Los créditos a clientes alcanzan 7.263 millones de euros, 9,9% por debajo del año anterior.

Los depósitos de la clientela aumentan el 8,6% y se sitúan en 5.630 millones de euros. Destaca especialmente el crecimiento de las imposiciones a plazo, 45,5%. Los recursos gestionados cifran 8.473 millones de euros, incluyendo tanto partidas de balance como recursos gestionados a través de Fondos y SICAV's.

El Total Balance del Grupo asciende a 10.502 millones de euros, un 4,2% por encima el año anterior.

#### 8º PROGRAMA DE PAGARÉS 2009.

El Consejo de Administración de Banco Guipuzcoano ha aprobado la realización de un Programa de Pagarés, denominado "8º Programa de Pagarés 2009 de Banco Guipuzcoano", por un saldo vivo máximo de 1.000 millones de euros. Los Pagarés se emiten por un plazo mínimo de 3 días y máximo de 18 meses. Los Pagarés se negociarán en el mercado secundario oficial AIAF de Renta Fija.

#### EMISIÓN DE PARTICIPACIONES PREFERENTES SERIE III

Banco Guipuzcoano, a través de su filial GUIPUZCOANO CAPITAL, S.A. está preparando una emisión de Participaciones Preferentes por importe de 30 millones de euros, ampliable a 50 millones de euros. En el folleto presentado a la CNMV se contempla que el tipo de interés de las participaciones preferentes durante los 3 primeros años será fijo, pagadero por trimestres vencidos. A partir del cuarto año el tipo de interés será variable referenciado al Euribor a 3 meses. Se ha previsto solicitar la admisión a cotización en el mercado AIAF de Renta Fija.

### 2. Acontecimientos importantes para el Grupo Consolidado ocurridos después del 30 de junio de 2008 y evolución previsible.

Tanto en la Memoria Explicativa de las Cuentas Anuales de los últimos años, como en el Documento de Registro de la Entidad ante la CNMV, se ha venido informando de la existencia de un posible riesgo, debidamente dotado, derivado de la implicación del Banco en unas actuaciones judiciales incoadas por estafa contra D. Antonio Fontaneda Martinez y otros, seguido como procedimiento sumario ante la Audiencia Provincial de Navarra.

A principios de Julio se ha notificado al Banco Guipuzcoano la sentencia dictada en primera instancia por la Audiencia Provincial de Navarra (Sección 2ª), por la que se condena por un delito de estafa a los Sres. D. Antonio Fontaneda Martinez, D. Imanol Cid Conde y D. Juan Pedro Echarri Rubio, éste último ex Director de la Oficina Principal del Banco en Pamplona y por lo que se ha dictaminado igualmente la responsabilidad civil subsidiaria del Banco. Dicha sentencia, que ya ha sido recurrida en casación por el Banco, obliga a los condenados al pago a los afectados de 8.610.453,24euros en concepto de principal y establece además el pago de los intereses remuneratorios que aparecen en los contratos suscritos. La Sentencia no establece intereses moratorios.

## ⊕ bancoGuipuzcoano

Tanto el importe de principal como el estimado por intereses se encuentra provisionado en el Balance de Banco Guipuzcoano.

El entorno económico actual continúa siendo complicado. La actividad productiva está descendiendo a lo largo del año 2009 y su recuperación, que será prolongada, no se prevé hasta ya pasados los primeros meses del año 2010. los tipos de interés han continuado descendiendo, alcanzando mínimos históricos.